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NOTÍCIAS GERAL

VEREADOR QUER SABER: POR QUE IÚNA NÃO
RECEBEU EQUIPAMENTOS PESADOS DO GOVERNO DO

ESTADO DURANTE EVENTO EM ALEGRE?
O PREFEITO DE IÚNA WELITON VÍRGILIO ESTEVE NO EVENTO PARA ASSINAR UMA ORDEM DE SERVIÇO PARA

REFORMA DE ESCOLA NO MUNICÍPIO

Publicado em 10/03/2020 às 16:09 (Atualizado em 13/07/2025 às 12:23), postado por , Fonte: 

O vereador Júlio Maria de Oliveira (SD) questionou na última sessão da Câmara, na
segunda-feira (09) o porquê Iúna não foi contemplado pelo Governo do Estado para receber
equipamentos agrícolas e veículos, em evento realizado em Alegre, no último dia 6 de março.  

"Municípios vizinhos estavam lá recebendo seus equipamentos e Iúna foi lá apenas para
assinar uma ordem de serviço de reforma de escola, o que está acontecendo?", questionou o
vereador. O parlamentar disse que gostaria de entender o que faltou para que o município
recebesse os equipamentos. "O que está faltando? mais dialogo do Município com o Estado, um
trabalho de convênios mais eficiente", disse o vereador.  

Na sessão do dia 28 de fevereiro foi aprovado pelos vereadores da Câmara de Iúna dois
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projetos de Lei de crédito suplementar para compra de duas máquinas agrícolas. "Nossa parte
estamos fazendo, aprovamos projetos para a compra de máquinas, mas e a administração
precisa explicar o porquê de não ser contemplado pelo Governo do Estado", finalizou.
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